
Zur Sitzung lag die Anfrage der Fraktion AUFBRUCH! vom 26.11.2009 vor bezüglich der 
Radwegeverbindung am ALDI-Markt im Mittelfeld. Diese war von der Verwaltung zuvor 
schriftlich beantwortet worden.  
 
Herr Nettesheim stellte die Frage, ob die Verwaltung das Gutachten bezüglich des 
Verkehrslandeplatzes Hangelar in diesem Gremium vorstellen wolle.  
 
Herr Gleß machte deutlich, dass es sich um ein nicht von der Stadt in Auftrag gegebenes 
Gutachten handeln würde. Die Verwaltung habe erst aus der Presse erfahren, dass das Gutachten 
unterschiedliche Inhalte hat, und zwar von der wirtschaftlichen Tragfähigkeit des Flugplatzes 
angefangen bis hin zur lärmtechnischen Auswirkung des Flugbetriebes. Er habe sich das 
Gutachten von der Internetseite der Kreisverwaltung heruntergeladen. Er werde mitnichten das 
Gutachten vorstellen, da die Vorstellung Sache des Auftraggebers sei. 
 
Auf die Frage des Ausschussvorsitzenden, ob der Ausschuss der Auffassung sei, dass das 
Gutachten vorgestellt werden solle, meinte Herr Metz, dass er dieses Gutachten für nicht so 
relevant halte, um es in diesem Ausschuss vorstellen zu müssen.  
 
Herr Puffe ergänzte, dass man zunächst das Gutachten herunterladen und sich damit beschäftigen 
solle, um bei Bedarf die Thematik in der nächsten Sitzung aufzugreifen.  


